
令和６年４月区⾧の独り言 

 令和６年度の区⾧となり１週間が過ぎました。本日は４月９日、外は大雨です。普段で

あれば、楽生会のグラウンドゴルフ部の皆様が外で楽しんでおられる時間ですが、今日は

どなたも公民館を訪れる方は今のところありません。副区⾧ S さんが会計の処理を、事務

の N さんが公民館内の清掃を終え、パソコンに向かっています。 

新年度に入り、区三役で報徳社や市役所への挨拶、地区の区⾧会、小中学校の入学式な

どに参加させていただきました。５日から３夜連続の公民館運営委員会・協議委員会、地

域づくり活動主事打合せ、正副組⾧班⾧会を関係の皆様のご協力で終えることができ、ま

ずは一息という今日です。 

「区⾧の独り言」というホームページ掲載の記事について、必須項目ではないとの引継

ぎを受けましたが気の弱い私は、事務の N さんからの「そろそろ掲載する時期ですが…」

という数度にわたるにこやかなお言葉に、ついに書き始めてしまいました。「独り言」です

が、ホームページに載る以上、まともなものでないといけないと意識しつつも、少し気楽

に１年間独白を続けたいと思います。（Nippon Ham Fighters: W4- L4 ,April 7） 

   区⾧ 勝又 郁夫 


